

Un nuevo documental reaviva las afirmaciones sobre un supuesto encuentro extraterrestre en la Base Aérea de Holloman en 1964



Un nuevo documental, *The Age of Disclosure*, vuelve a poner en el centro del debate uno de los relatos más controvertidos de la ufología estadounidense. La película destaca el testimonio del Dr. Eric Davis, astrofísico y antiguo consultor científico del programa AATIP (Advanced Aerospace Threat Identification Program) del Pentágono. Davis asegura que, en 2003, el expresidente George H. W. Bush le habría revelado información inédita sobre un incidente que supuestamente ocurrió casi cuarenta años antes, en 1964, en la Base Aérea de Holloman, en Nuevo México.

Según el relato presentado en el documental, tres naves no identificadas se habrían aproximado a la base militar, y una de ellas habría aterrizadó en una pista. Una entidad no humana habría descendido de la nave y se habría reunido con personal uniformado de la Fuerza Aérea y civiles de la CIA. Davis afirma que Bush —quien habría sido informado del suceso durante su carrera— intentó, tras dejar la presidencia, obtener más detalles. A pesar de haber sido presidente y director de la CIA, supuestamente se le negó el acceso adicional con el argumento de que “ya no necesitaba saberlo”.

La película vincula estas afirmaciones con lo que denomina “Legacy Programs”, presuntos programas clasificados que habrían operado a lo largo de varias administraciones. Según el documental, estos programas se encargaban de recuperar y realizar ingeniería inversa a aeronaves de origen desconocido, con el fin de comprender o replicar su tecnología.

El documental también recoge el testimonio de Hal Puthoff, físico especializado en física cuántica y exmiembro de AATIP. Puthoff sostiene que estos programas “han existido desde hace mucho tiempo” y que se habrían recuperado “cuerpos de varios tipos biológicos” a lo largo de los años, incluso de un accidente supuestamente ocurrido en Rusia en 1988.

Sin embargo, la película no presenta pruebas materiales que respalden estas afirmaciones. Las autoridades estadounidenses, consultadas en repetidas ocasiones sobre la existencia de tales programas, nunca han confirmado estos relatos. *The Age of Disclosure* se suma así a una larga tradición de documentales que combinan testimonios, archivos históricos y especulación, alimentando un debate público marcado por la fascinación, el escepticismo y las demandas de transparencia.

Sea cual sea la intención de sus creadores, el documental vuelve a poner sobre la mesa cuestiones relacionadas con la gestión gubernamental de fenómenos aéreos no identificados y los límites del secreto de Estado en una era dominada por el acceso global a la información.

Extraterrestre - 30 novembre 2025 - Rael2012 - CC BY 2.5